



Privater Bauherr
Planung, Ausführung & Bauleitung
F. Brune

Nach fast hundert Jahren ist das ehrwürdige Haus zum Schiff wieder Gasthaus - dank flexibler Eigentümer, einer umtriebigen Wirtin - und der Feuerwehr, die in letzter Minute einen Totalverlust durch Feuer verhindern konnte. Erhebliche Schäden an Tragstruktur, Gebäudehülle und historischem Ausbau konnten, dank konzentriertem Einsatz aller Beteiligten, rasch, professionell und denkmalgerecht saniert werden, so dass der geplante Eröffnungstermin, nur drei Monate nach dem Brand, eingehalten wurde.



www.dransfeldarchitekten.ch

